Einige weise Männer aus dem Osten entdeckten einen neuen Stern.



Sie wussten, dass ein wichtiger neuer König der Juden geboren worden war!



Also reisten sie nach Jerusalem.



Sie fragten König Herodes: »Wo ist der neugeborene König der Juden?«



Als König Herodes das hörte, wurde er sehr wütend!



König Herodes fragte die jüdischen Priester und Lehrer, wo dieser neue König geboren werden sollte. Sie antworteten: »In Bethlehem, wie es der Prophet geschrieben hat«.



König Herodes fragte die Weisen: »Wann genau ist der Stern zum ersten Mal erschienen?«



König Herodes schickte die Weisen nach Bethlehem und sagte ihnen: »Sobald ihr den neugeborenen König findet, sagt mir Bescheid, damit auch ich hingehen und ihn anbeten kann«.



Die Weisen folgten dem Stern und fanden Jesus! Sie fielen vor Jesus nieder, beteten ihn an und gaben ihm besondere Geschenke: Gold, Weihrauch und Myrrhe.



Gott warnte die Weisen in einem Traum, nicht zu Herodes zurückzukehren, und so kehrten sie auf einem anderen Weg in ihr Land zurück.



Gott warnte auch Josef im Traum, dass Herodes nach Jesus suchen würde, um ihn zu töten.



Daraufhin floh Josef mit Maria und Jesus nach Ägypten.



Die Familie blieb in Ägypten, bis König Herodes starb.



Ein Engel warnte Josef im Traum, nicht nach Judäa zurückzukehren. Daraufhin ging Josef mit seiner Familie nach Nazareth in Galiläa.

